

HISTORIA DE LA ROSACEA

- *Abu Ali - Al - Hussein Ibn Abdalla'h Ibn Sina (980 - 1036) conocido como Avicena fue quién nos leyó las primeras noticias sobre la rosácea. Le dió el nombre de badschenan y luego abedsamen. El propio Avicena sufrió de rosácea exacerbada por su afición al alcohol y la vida disoluta.*
- *En 1567 Jean Fernel, médico de Enrique II separa el acné de la rosácea. Pasan 300 años, 1842 para que Erasmus Wilson insista en la división y 50 años más tarde, 1907, Unna la propone formalmente.*
- *Ambrosio Pare (1510 - 1590) el más grande cirujano del Renacimiento, en su libro "Voyages a divers lieux, da la denominación de "guita rosácea" o "guita rosae".*
- *Jean Astruc (1684 - 1766) establece la clasificación evolutiva de la Rosácea. En 1900 Thibierge incluye el acné rosáceo entre los acnés.*
- *Brocq en 1907 los coloca entre las afecciones producidas por un coco asociado a un bacilo.*
- *En 1933 Legrain encasilla a la Rosácea y a la couperose entre los acnés, considerándola como la complicación tardía de la seborrea y del acné juvenil.*
- *En 1994 aún existen dudas en la separación de ambas afecciones debido a que el organismo es uno solo, y son afecciones en donde, de una u otra forma se encuentra involucrado el sebo.*